



Nomos



### Die Korruptionsstrafbarkeit von Mandatsträgern

Eine Untersuchung des deutschen  
und griechischen Rechts

Von Dr. Olga Kakouri, LL.M.

2024, 419 S., brosch., 134,- €

ISBN 978-3-7560-1556-6

(Schriften zum Internationalen und Europäischen  
Strafrecht, Bd. 73)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1556-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1556-6)

Das Werk befasst sich mit der effektiven Regulierung politischer Korruption. Im Mittelpunkt steht die gründliche Analyse des Straftatbestands der Bestechlichkeit und Bestechung von Mandatsträgern nach § 108e StGB. Die Untersuchung erstreckt sich von der historischen Entwicklung der Norm und den internationalen Einflüssen darauf

bis hin zu ihrer kritischen Bewertung und der Identifizierung von Verbesserungsansätzen. Zusätzlich werden die relevanten außerstrafrechtlichen Vorschriften und Pflichten für Mandatsträger beleuchtet. Eine rechtsvergleichende Darstellung der einschlägigen griechischen Rechtsnormen rundet die Arbeit ab.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos



### Die Korruptionsstrafbarkeit von Mandatsträgern

Eine Untersuchung des deutschen  
und griechischen Rechts

By Dr. Olga Kakouri, LL.M.

2024, 419 pp., pb., € 134.00

ISBN 978-3-7560-1556-6

(Schriften zum Internationalen und Europäischen  
Strafrecht, vol. 73)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1556-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1556-6)

The work deals with the effective regulation of political corruption. It provides an in-depth analysis of the criminal offense of bribery of elected officials according to Section 108e of the German Criminal Code. The examination covers the evolution of the provision and the international

influences on it as well as its critical evaluation and suggestions for improvement. Additionally, it sheds light to the relevant non-criminal provisions and obligations for mandate holders. A comparative analysis of the relevant Greek norms rounds off the work.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary